

ふれあい大河内

大河内地区コミュニティ&公民館通信

号 外

平成 28年(2016年)10月15日



夢プランプロジェクトワークショップ開催しました！

9月24日（土）に以前より告知していた、第1回大河内地区夢プランプロジェクトワークショップを公民館にて行いました！当日は総勢14名の大河内地区住民の皆さんに集まっていただき、グループワークという形で話し合いました！

参加者の方の中にはこういった「グループワークが苦手」、あるいは「自分の意見を言うのが苦手」という声もありましたが、実際やってみると「楽しい」、「面白かった」という声があがっていました。今回のワークショップに都合がつかず来れなかった人、あるいは行ってみたかったけど一歩が踏み出せなかった人、次回開催時は追ってご連絡しますのでぜひご参加ください！

ワークショップの様子



オープニングはアイスブレークとして自己紹介から！話し合いをする前にまずは自分ことを知ってもらいます！



大河内に関する4つのテーマでみんなの意見を出し合います。グループの一押しを発表しました！



Wish Poem 作り！こんな大河内だったらいいね！というみんなの願いをまとめ、一つの作品にしていきます！



できた Wish Poem を各グループごとに発表します！いろんなみんなの願いがでてきました。

こんな意見がでてきました！

参加者の皆さんからでてきた大河内に対する思いをまとめてみました！次回開催の参考にしてみてくださいね。

大河内のかきなところ

- ・自然が豊かで、山、川、田んぼが好き
- ・虎ヶ岳がある
- ・誰とでもあいさつができる
- ・近所の人が優しい
- ・元気な人が多い
- ・子どもへの環境の良さ
- ・静か

大河内の気になるところ

- ・若い人の声が出てこない
- ・仕事がない
- ・独居老人が多い
- ・車がないと不便な交通手段
- ・店がなく買い物が不便
- ・人々の交流が少なくなった

10年後の大河内をこんな地域にしたい！

- ・老若男女、みんなが地域を好きになり助け合って生きていく大河内
- ・高齢者が活躍できる場所が多い地域
- ・若い人が住む地域
- ・スポーツ、文化の活発な地域
- ・いつでも、だれでも集える施設がある地域

10年後の大河内がこんな地域だったらがっかり・・・

- ・高齢者が自立して生活できない
- ・若者のいないまちはイヤだ
- ・買い物先が遠い
- ・子どもの声が聞こえない
- ・空き家ばかりで草ぼうぼう、老人ばかり
- ・コミュニティ（近所づきあい）の低い
- ・人との交流、会話が少ない
- ・高齢化率ワースト1

いかがだったでしょうか？自分と同じ意見があったり、こんなことを思っている人がいるんだと新たな気づきもあったのではないかでしょうか。今回でてきた意見をもとに、今後、大河内をさらに良くしていく活動を皆さんとやっていけたらと思います！

参加者の皆さんです！

